



- 1) Schließen Sie das Display an die Stromversorgung (230 V) an.
- 2) Drücken und halten Sie den braunen Knopf (#1) am Receiver so lange bis das grüne Licht blinkt.
- 3) Drücken und halten Sie den Druckknopf "+" des kabellosen Umschalters, bis die grüne Lampe erlischt.
- 4) Drücken und halten Sie den roten Knopf (#2) am Receiver so lange bis das rote Licht blinkt.
- 5) Drücken und halten Sie den Druckknopf "-" des kabellosen Umschalters, bis die rote Lampe erlischt.

- 1) Connect the display to the power supply (230 V).
- 2) Press and hold the brown button (#1) on the receiver until the green light flashes.
- 3) Press and hold the "+" button of the wireless pushbutton until the green light goes out.
- 4) Press and hold the red button (#2) on the receiver until the red light flashes.
- 5) Press and hold the "-" button of the wireless pushbutton until the red light goes out.

Mit einem Receiver können bis zu 15 Fernbedienungen verbunden werden.

Die eingespeicherten Fernbedienungen können nicht einzeln gelöscht werden.

Zum Löschen aller Fernbedienungen, halten sie den Knopf #1 des Receivers drei Sekunden lang gedrückt, bis er blinkt. Sobald dieser blinkt, halten Sie den Knopf ein zweites Mal drei Sekunden lang gedrückt, bis die Lampe erlischt. Wiederholen Sie dies am Knopf #2 des Receivers.

Up to 15 wireless push buttons can be connected to one receiver.

The connected wireless push buttons cannot be deleted individually.

To delete all wireless push buttons, press and hold button #1 of the receiver for three seconds until it flashes. Once it flashes, press, and hold the button a second time for three seconds until the light goes out. Repeat this on button #2 of the receiver.

ArtNr. 30010184